

明倫小学校教育目標 「よく考える子ども みんなで助け合う子ども さいごまでがんばる子ども」

明 倫

幕別町立明倫小学校 令和 7 年 4 月発行 第 1 号

入学・進級おめでとうございます

令和 7 年度の教育活動が、新一年生 2 名を迎えて児童 8 名、教職員 8 名の 16 名でスタートしました。たくさんの方のお力添えをいただきながら、子どもたちの健やかな成長のために教職員一同、力を合わせて取り組んでいきます。

今年度の学校経営の重点は、「明倫の特性を生かし、地域と共に子供の成長のために取り組む学校づくり～すべては、今、目の前にいる子どもたちのために～」としました。明倫の特性である「少人数指導」「地域と一体となった教育活動」を生かし、「成長」をキーワードとして進めてまいります。成長するためには、今の自分を理解し（メタ認知）、目標を設定して振り返ることが重要です。様々な場面で子どもたちと目標を共有し、その目標に対してどのように取り組むかを考えさせ、成長が実感できるように振り返りをしながら、子どもたちの成長を見つけていければと考えています。

入学式では、教育委員会や地域の方など、数多くの来賓や保護者の皆様方に見守られ、やや緊張した面持ちも見えましたが、とても立派に過ごすことができました。入学式の式辞では、1 年生への校長からのお願いとして「あいさつ・返事を元気よく」という話をしました。その話の効果かどうかはわかりませんが、毎日元気よく挨拶をしてくれています。挨拶ができるというのは、対人関係の基本になりますので、今後も続けられるようにしていきたいです。

本年度もよろしく願いいたします。



授業参観・有児童会議等ありがとうございました

4月18日(金)に初めての授業参観(1年生を迎える会)、全体懇談、有児童会議、少年団総会、各部打ち合わせを行いました。児童会を中心に企画した1年生を迎える会では、学校に関係するクイズを出したり、一人一人に質問をした内容を家族ごとに答えてもらうクイズをしたりと、楽しく行うことができました。また、お礼の出し物として侑莉さん・雅さん・雄飛さんが「幸せなら手を叩こう」を歌ってくれ、とても温かい雰囲気になりました。

それぞれの会議においては、建設的なご意見をいただく場面も多く、学校のことを深く考えてくださっていることがとても伝わってきました。今後ともよろしくお願いいたします。



子ども110番の家訪問

4月9日(水)の放課後に、「子ども110番の家」を訪問させていただきました。子どもたちの安全な登下校のため、ご協力をよろしくお願いたします。



転入職員紹介



下音更小学校から来ました校長の鈴木充(すずきみつる)です。とても素直で優しい子どもたち、力強い保護者や地域のサポート、こうした環境での教育活動がとても楽しみです。よろしくお願いします。



中土幌小学校から着任しました鳥倉史也(とりくらふみや)です。3週間ほど経ち、子どもたちの明るく素敵な姿に日々感動しています。保護者・地域の明倫小への思いに応えられるよう日々努めてまいります。よろしくお願いします。



上幌内小学校から来ました中村悠二です。子供達の優しさ、保護者や地域の皆様の温かさを感じています。子ども達が安心して過ごし、様々なことにチャレンジしていけるよう努力していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。



北栄小学校から来ました久富亜希子(ひさとみあきこ)です。明るく素直な子どもたちと優しく接して下さる保護者の皆様、そして地域の皆様とともに歩んでまいりたいと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。

 生活目標～運動にげみ、体をきたえよう 保健安全目標～からだや身の回りを清潔にしよう 学校生活を安全に送ろう			15	木	
1	木	全校集会	18	日	
2	金	人権教室 幕別町PTA連合会総会	19	月	まくべつ教育の日
3	土	憲法記念日	20	火	C I R 宿泊学習(6年)
4	日	みどりの日	21	水	宿泊学習(6年)
5	月	こどもの日	22	木	尿検査(1次)
6	火	振替休日	23	金	C I R 児童会 歯科検診
7	水	グラウンド転圧	24	土	
8	木		25	日	
9	金	C I R クラブ活動	26	月	
10	土	環境整備作業	27	火	C I R
11	日		28	水	遠足
12	月		29	木	
13	火	知能検査(3年) C I R	30	金	C I R 遠足予備日
14	水	職員会議	31	土	